

Wabup Way Kanan Hadiri Puncak Upakara Karya Ngenteg Linggih

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 26, 2024 - 17:37



Wabup Ali Rahman Hadiri Upakara Karya Ngenteg Linggih di Kampung Bali Sadhar

Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Ali Rahman menghadiri upacara Karya Ngenteg Linggih di Kampung Bali Sadhar Tengah Kecamatan Banjit, Rabu, 26 Juni 2024.

Dalam sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan ucapan selamat dan terima kasih kepada umat Hindu serta seluruh jajaran kepanitiaan atas

terselenggaranya kegiatan tersebut.

Dijelaskan bahwa saat ini Kabupaten Way Kanan memiliki jumlah penduduk 479.261 jiwa, dimana dari jumlah penduduk lebih dari 4000 Kepala Keluarga dan 17.000 jiwa penganut agama hindu yang tersebar di beberapa Kecamatan yang ada di Kabupaten Way Kanan, diantaranya yang terbesar di Kecamatan Banjit ini.

Hal ini merupakan kebanggaan bagi kita semua, bahwa masyarakat Way Kanan tetap hidup harmonis dan menjaga toleransi, menjalin kerukunan antar umat beragama, hal ini sesuai dengan selogan yang tertera pada logo Way Kanan yakni, "Ramik Ragom".

Upakara Karya Ngenteg Linggih merupakan suatu upakara sacral umat Hindu yang dilaksanakan dalam kurun waktu kurang lebih 35 tahun sekali. Adapun kegiatan ini bertujuan untuk pembersihan dan penyucian Bhuana Agung [alam semesta] dan Bhuana Alit [makhluk hidup]. Selain itu upakara ini juga untuk memotivasi umat secara ritual dan spiritual untuk melenyapkan penyakit-penyakit sosial seperti kesenjangan antar kelompok, permusuhan antar golongan, serta dimaknai sebagai pembersihan alam semesta termasuk bumi pertiwi dan seisinya.

"Oleh karena itu, saya berharap upakara ini dapat menciptakan kedamaian, yang tidak saja kepada umat Hindu, tetapi juga kepada semua umat yang ada di Kabupaten Way Kanan dalam menciptakan ketentraman dan kerukunan bersama, serta menjadikan upacara ini sebagai sarana untuk memperbaiki diri dan mewujudkan ketaatan kita kepada Tuhan, demi terwujudnya Way Kanan unggul dan sejahtera".tutur Wabup.